

2082.

reçu le 10 Aout 1778

179

Monsieur

J'ai reçu, il y a cinq à six jours, votre lettre du 18
du mois dernier, dans laquelle vous me chargez des rense-
gements de l'illustre Académie de Petersbourg à la notre
pour l'ouvrage, que nous avons cru assez intéressant pour
le communiquer à vos savants du Nord. Il me paraît nécessaire
d'en accuser la réception pour vous ôter toute inquiétude à cet
égard, car la première lettre, dont vous faites mention, expédiée
sous enveloppe à un ami en Hollande nous n'en pas parvenue
soit par oubli, soit qu'elle tarde encore à nous être remise.
aussitôt que notre Académie s'assemblera après ses vacances,
dans le mois de Septembre je ne manquerai pas de lui
communiquer les sentiments de votre illustre académie à
son égard, et les offres agréables, quelle fait des services,
qui doivent être reciproques. Nous accepterons volontiers
la proposition, que vous avez la bonté de nous faire, d'une
correspondance à établir entre les deux académies, et
soit par le canal de notre secrétaire, soit autrement nous
ne manquerons pas de vous communiquer tout ce qui
pourra dans la suite paroître intéressant. Ayez la bonté
de présenter mes respects personnels à votre respectable
compagnie, et de me croire avec une estime parfaite,
Monsieur, votre très dévoué, et très obéissant serviteur

Needham

Directeur de l'Académie J.-A.R.
de Bruxelles.

Le 27. Juillet 1778.